

## LA LIBERTAD

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	Socioambiental.	: Distrito y provincia de Otuzco	:El Frente de Defensa del Medio Ambiente y Agricultura del Cerro Urpillao de las microcuencias Sanchique - Pollo y el Frente de Defensa del Medio Ambiente de la Provincia de Otuzco, demandan el retiro del proyecto Eposuyay por el impacto que generaría en la cabecera de la cuenca del cerro Urpillao y la afectación del agua que consume la población de Otuzco	HAY DIÁLOGO No se registraron nuevos hechos durante el mes.
ACTIVO	: Socioambiental.	Distrito de Huamachuco, provincia de Sánchez Carrión.	Pobladores del Caserío La Ramada exigen a la Compañía Minera Tahoe Perú, el pago de una indemnización por las vibraciones y el polvo generados por las voladuras que se realizan en la unidad minera La Arena	HAY DIÁLOGO. No se registraron nuevos hechos durante el mes.

Fuente: Defensoría del Pueblo-Boletín N° 185-Agosto 2019.